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Datum: 26.05.2014 
Uhrzeit: 18.00 (c.t.) 
Ort: E 52 
 
 
Anwesend: 
 
FSR AnglistiK: Barbara Bollig, Tanja Fischer, Adrian Assenmacher 
FSR Psychologie:  Grit Fischer 
FSR Slavistik:  Kristina Bolz 
FSR Kunstgeschichte:  Hannah Völker, Dennis Mark 
FSR FB III:  Niklas Stilz, Jan Erik Kraus, Verena Bitter, Caitlin Derbeck 
FSR Japanologie:  Caroline Anke, Jessica Portz 
FSR SoWiSo:  Jörn Rothacker 
FSR WiSo:  Davina Weintz, Dagobert Schmidt 
FSR Germanistik:  Mona Malte, Kristina Meilchen 
FSR Pädagogik:  Canan Dincel 
FSR Wirtschaftsinformatik:  David Keller 
FSR Informatik:  Christin Kreutz, Alexander Landmesser 
FSR Medienwissenschaften:  Jan Goubelmann 
FSR Lehramt:  Jasika Kolb 
FSR Mathe:  Mustafa Mankair 
FSR Geo:  Matthias Breuner 
Co-KOMI (Asta):  Lukas Leinen 
 
 

Protokoll: David Keller 
Sitzungsleitung: Adrian Assenmacher 
Die Sitzung ist beschlussfähig. 
 
TOP-Plan: 
I. Begrüßung 
II. Anträge an die Tagesordnung 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften 
TOP 2: Berichte aus dem AStA und StuPa 
TOP 3: Anträge 
TOP 4: Sonstiges 
 



I. Begrüßung 
 

(18:15 Uhr) Der Sitzungsleiter Adrian Assenmacher begrüßt die Anwesenden und 
eröffnet die Sitzung. 
 
 
 
II. Anträge zur Tagesordnung 
 
„TOP 3: Anträge“ wird als neuen TOP 1 nach vorne gezogen. 
TOP 1: Anträge 

- FSR FB III: Wiederholt Antrag von letzter Sitzung und möchte die Fahrtkosten 
in Höhe von 75% (87,75€) die bei der Fahrt zu ihrer Klausurtagung 
entstanden sind zurückerstatten lassen. Der Antrag ist vollständig und kann 
zur Abstimmung freigegeben werden. Die allgemeine Frage, ob eine 
Fachschaft Geld erhalten soll obwohl sie diese Kosten auch selber stemmen 
könnten ist noch nicht geklärt. Allerdings kommen auf die Fachschaft FB II 
dieses Semester noch hohe Kosten (z.B. eine Exkursion) zu, sodass ihre 
Kasse diese Fahrtkosten nicht zusätzlich tragen kann. 
Abstimmung: dafür: 7 | dagegen: 2 | Enthaltungen: 6, Der Antrag wurde 
angenommen 
 

- Fachschaft Kunsthistorik war zusammen mit einigen Studenten auf dem 
Kunsthistorischen Studienkongress in München und möchte sich die 
Bezuschussung die hierzu aus der eigenen Kasse gezahlt wurden erstatten 
lassen. Die beantragte Summe beträgt 287,16€ 
Abstimmung: dafür:15 | dagegen: 0 | Enthaltung: 1 
 

Die Anträge der Fachschaften sind dem Protokoll angehängt. 
 
 
TOP 2: Berichte aus den Fachschaften 
 
Psychologie: 

- Informationsveranstaltung bei der arbeitende Psychologen Vorträge hielten um 
einen Einblick ins Arbeitsleben zu geben und außerdem Workshops veranstaltet 
wurden war gut besucht 

- Am 25.06. ist eine Veranstaltung über den psychotherapeutischen Beruf geplant 
- Ein Mitglied der Fachschaft wurde zum FUSEL entsandt 

 
Slavistik: 

- Am 05.07. ist die Teilnahme am Sommerfest der Universität Trier geplant 
- Am 09.07. Soll ein Grillfest veranstaltet werden 

 
 
 
 



Kunstgeschichte: 
- Der Kunsthistorischen Studienkongress wurde mit einigen Studenten besucht und 

soll das nächste Mal in Trier stattfinden, die Vorbereitungen laufen bereits 
- Es wurden 2 neue Mitglieder kooptiert 
-  

Mathe: 
- Ein Grillabend findet am 26.05. statt 
- Es ist eine Fahrt mit Studenten in Planung 
- Die Organisationen für einen ERASMUS Informationstag laufen 

 
FB III: 

- Der Stammtisch am 19.05. war gut besucht und soll am 26.05 erneut stattfinden 
- Termine:  29.05.: Party im Studihaus  30.07.: gemeinsames Grillen  04.07.: Exkursion  10.07.: gemeinsame Party mit den Medienwissenschaften 

 
Japanologie: 

- Wahlen wurden abgehalten und waren gut besucht (82% Wahlbeteiligung), die 
konstituierende Sitzung wurde schon abgehalten 

- Nächste Woche findet wieder der Stammtisch statt 
- Am 03.07. oder 10.07. ist eine Party in der grünen Rakete geplant 

 
SoWiSo: 

- Am 26.06. findet eine Party mit dem Motto soziale Ungerechtigkeit in der grünen 
- Rakete statt 
- Stammtisch ist für den 02.06. geplant 

 
WiSo: 

- Am 23.06 findet ein Fachschaftsrat grillen statt 
- Am 06.06. findet die „Profs on air“ Party in der grünen Rakete statt 
- Die jährliche Wahl zum „goldenen Trichter“ steht an und soll über die Internetseite 

unipark.com laufen 
- Für den 28.11. wird der Abschlussball geplant 
- Aktuell finden die Vorstellung der VWL und BWL Spezialisierung für die 

Studenten statt 
 
Germanistik: 

- 15te Klausurtagung fand statt 
- Am 03.07 ist eine Party im Safarihaus geplant 
- Eine Exkursion mit den Studenten in ein Theater steht an, ist allerdings noch in 

Planung 
 
 
 
 



Raum- und Umweltwissenschaften: 
- Das Campus II Sommerfest zusammen mit der Wirtschaftsinformatik und der 

Informatik für den 01.07. geplant 
- Es ist ein GeoCamp im Zeitraum 19.06. – 21.06. im Nationalpark Eifel geplant 
- Demnächst findet ein Volley- und Fußballturnier statt 

 
Informatik: 

- Universe Lan am 23.05. und 24.05. war gut besucht 
- Die Open House Party findet dieses Jahr nicht statt weil vom Ordnungsamt und 

Bauamt keine Erlaubnis erteilt wurde. Es sind bauliche Veränderungen in der 
Kunstakademie nötig damit überhaupt noch eine Party dort stattfinden kann. Das 
OHP-Team versucht nun in Kooperation mit der Kunstakademie diese 
umzusetzen. 
 

Medienwissenschaften: 
- 21.05. und 22.05. wurde gewählt, die konstituierende Sitzung findet am 28.05. 

statt 
- Am 22.05. fand auch ein Flunkyball Turnier statt das gut ankam 
- Ein gemeinsames Grillen ist in Planung 
- Der Antrag der in der letzten Woche angenommen wurde ist ausgezahlt 

 
Lehramt: 

- Ein gemeinsames Grillen ist in Planung 
- Eine wissenschaftliche Sitzung der Professoren wird vom Fachschaftsrat 

unterstützt 
 
Anglistik: 

- Vorbereitungen für ein Public Viewing am 26.06. im HS3 laufen 
- Die Party im Studihaus wurde auf den 03.07. verschoben 

 
Wirtschaftsinformatik: 

- Sitzung zusammen mit dem FSR Geo fand statt, auf dem das Campus II 
Sommerfest geplant wurde 

- Suche nach neuen Mitgliedern, da alle jetzigen Mitglieder im selben Semester 
sind und in einem Jahr mit ihrem Studium fertig sind, deswegen ist auch ein 
Grillen mit den Studierenden geplant 

- Sommerfest der Wirtschaftsinformatik ist in Planung, dazu bald ein Treffen mit 
den Professoren 

 
 
TOP 3: Neues aus dem Asta 

- Lukas Leinen aus dem Komibüro stellt sich vor 
- Die Koordinationsschnittstelle zwischen AFaT und Asta ist in Planung, es wurden 
- noch keine genauen Aufgaben festgelegt, dazu wird ein Treffen in der nächsten 

Woche stattfinden  
 



- Nachfrage von den Fachschaften, warum eine solche Stelle geschaffen werden 
soll, wenn dieser keine besonderen Befugnisse hat  Erwiderung, dass es sich um eine ehrenamtliche Position handelt die nur 

dazu dient, dass 2 zusammensitzen, die wissen was Asta bzw. die 
- Fachschaften wollen und brauchen um auf diese Weise die Zusammenarbeit zu 

beschleunigen keine Nachteile  Genauere Beschreibung der Aufgaben soll auf der nächsten Sitzung 
folgen 

 
 
TOP 4: Verschiedenes: 
 

- FSR Info übernimmt ab jetzt den Upload der Protokolle, da die Webseite bis jetzt 
nur auf Stand 27.01.2014 sind 

 
 
 
 
 
Nächste Sitzung: 16.06.2014 um 18.00 (c.t.) in E 52 
 
(20:15 Uhr) Die Sitzung wird beendet 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




































